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«Политика – это каратэ»
«ОГ» продолжает цикл публикаций о депутатах Госдумы от Свердловской области
Валентин ТЕТЕРИН

Корреспондент «ОГ» 
встретился  
с Александром ДЁМИНЫМ, 
самым молодым депутатом 
Государственной думы 
от Свердловской области. 
Уроженец Ростова-на-Дону, 
он в 33 года возглавил 
вновь созданный комитет 
по малому и среднему 
предпринимательству 
(далее – комитет по МСП). 
В рамках региональной 
недели парламентарий 
приехал с рабочим визитом 
в уральскую столицу.

Фейки 
из Интернета
– Александр Вячеславо-

вич, расскажите немного о 
себе. В открытом доступе ин-
формации о вас совсем не-
много – соцсети и небольшая 
справка в Википедии.

– Для меня удивительно, 
что написано обо мне в Википе-
дии. Вся моя жизнь тесно свя-
зана с образованием в области 
предпринимательства, также 
имею и предпринимательский 
опыт. Начиная с 2015 года я ра-
ботал в фонде «Капитаны»: на-
чинал с методиста, а затем по-
этапно дорос до генерально-
го директора. Окончил Юж-
ный федеральный универси-
тет по специальности «Психо-
логия», а не РЭУ им. Плеханова 
по специальности экономиста, 
как указано в Википедии. Я его 
никогда не оканчивал, но рабо-
тал там.

– Когда вы начали зани-
маться бизнесом?

– В 2012 году в Ростове мы 
с друзьями организовали ком-
панию в IT-сфере, основными 
видами деятельности которой 
были разработка систем до-
ступа и видеонаблюдения. Де-
лали под ключ системы досту-
па для ТСЖ и системы наблю-
дения. В зону моей ответствен-
ности входило формирование 
коммерческих предложений. 
Спустя почти два года у меня 
появился шанс поработать во 
Всероссийском детском центре 
«Орлёнок», куда я решил уехать 
и о котором много слышал, так 
как у меня уже был существен-
ный опыт в вожатстве. Там про-
шёл путь от вожатого до заме-
стителя начальника детско-
го лагеря «Комсомольский». В 
2015 году пригласили в фонд 
«Капитаны». Деятельность 
фонда – развитие предприни-
мательских навыков у студен-
тов. За это время видел много 
проектов, стартапов, акселера-
торов. Это мой второй большой 
опыт, уже как человека, кото-
рый работает с предпринима-
тельскими инициативами.

– Почему решили пойти в 
политику?

– Пространство вокруг се-
бя можно менять по-разному. 
Предприниматели меняют 
среду и пространство посред-
ством своих услуг. Люди из 
сферы образования – воспи-
тывают поколение с ценно-
стями, смыслами и компетен-
циями. А депутаты работа-
ют в законодательной среде, 
формирующей пространство, 
в котором мы живём. Для ме-
ня всё это несёт один смысл. 
Чтобы полноценно воздей-
ствовать на окружающее про-
странство, надо пробовать 
использовать новые инстру-
менты. И я по-прежнему уве-
рен, что ключевыми являют-
ся ценностные смыслы, обра-
зовательная среда, среда раз-
вития. Так получилось, что ко-
митет по МСП, который я воз-
главляю, в рамках своей де-
ятельности затрагивает все 
эти направления. Мне это 
близко, будем развиваться 
дальше, используя уже поли-
тические инструменты.

– Предпринимательский 
опыт помогает в думской ра-
боте?

– Безусловно, это даёт по-
нимание предметности во-
просов, позволяет видеть про-
блематику. У меня есть и опыт 
предпринимателя, и опыт на-
ставника, который помогает 
встать на предприниматель-
ский путь.

– Как старшие коллеги по 
Госдуме относятся к молодым 
депутатам?

– В новом созыве средний 
возраст существенно снизил-
ся. Достаточно большое коли-
чество депутатов в возрасте 
до 35–40 лет. Самый молодой 

в нашей партии – Георгий Ара-
пов, сейчас ему 22. Я не заме-
тил, чтобы депутаты как-то по-
особенному общались с точки 
зрения возраста. Скорее, в рам-
ках проблематик коммуници-
руем. Но свысока – точно никто 
к нам не относится, предвзято-
сти я не заметил. Конструктив-
но общаемся, ведь если ты но-
ситель компетенций – это сра-
зу заметно.

– А психологическое обра-
зование помогает выстраи-
вать коммуникацию с колле-
гами по думе?

– Где-то я могу слишком 
сильно углубляться и анали-
зировать, и это, возможно, да-
же излишне. Это издержки про-
фессии, когда начинаешь «зау-
жаться». А так, конечно, психо-
логия помогает в общении, вы-
страивать коммуникацию, ви-
деть психотипы.

Связь с Уралом: 
малая Родина
 – В Госдуме вы, человек, 

родившийся в Ростове-на До-
ну, представляете интересы 
Свердловской и Курганской 
областей. Почему именно эти 
регионы? Что связывает вас с 
Уралом?

– Первый фактор – истори-
ческий. Мои бабушка и мама 
родились здесь, в Сухом Логе. 
Это моя «малая родина». Вто-
рой фактор – в 2019 году на ба-
зе УрФУ мы запустили образо-
вательную программу «Капи-
таны». Я был здесь при её стар-
те. С тех пор достаточно часто 
посещаю Екатеринбург. Поэто-
му я выбрал именно эту терри-
ториальную группу – она мне 
близка и понятна. 

– Ваш коллега по партии 
– депутат Свердловского Зак-
собрания Иван Зайченко, для 
которого депутатская работа 
и её организация тоже в но-
винку, регулярно делится в 
социальных сетях впечатле-
ниями от заседаний в регио-
нальном парламенте. Вам 
есть что рассказать о работе 
на федеральном уровне?

– Интересно смотреть из-
нутри на то, что видишь по те-
левизору, – например, выступ-
ления мэтров Госдумы. С дру-
гой стороны, существует много 
стереотипов, например, о крас-
ной икре по пять рублей в сто-
ловой. Поэтому думал: приду и 
всё, что я слышал, будет имен-
но так. Старожилы рассказыва-
ют, что да, когда-то было что-
то подобное. Но за последние 
лет десять Госдума сильно из-
менилась, многие вещи поме-
нялись. Первое впечатление – 
несовпадение. Но оказалось, 
что здесь во многом выстроена 
конструктивная деятельность. 
Где-то есть ещё какие-то арха-
ичные бюрократические пере-
житки. Но сейчас эти процессы 
оптимизируют – активно идёт 
реструктуризация и цифрови-
зация аппарата Госдумы. Тот же 
СОЗД (система обеспечения за-
конодательной деятельности. 
– Прим. ред.), с помощью кото-
рой можно следить за разви-
тием законопроекта. Это очень 
крутое IT-решение, которое ин-

туитивно понятно любому че-
ловеку. Я был приятно удивлён. 
У меня были другие ожидания – 
они не совпали, в положитель-
ном смысле. Конечно, есть свои 
нюансы, и наша первая задача 
– их увидеть и понять, а дальше 
уже использовать парламент-
скую площадку для продвиже-
ния партийных инициатив.

– Мэр Екатеринбурга 
Алексей Орлов предложил 
свердловскими депутатам ГД 
объединиться в «уральскую 
коалицию», чтобы совместно 
отстаивать интересы регио-
на в Госдуме.

– Я был на заседании пред-
ставительства депутатов от 
Свердловской области. Такая 
встреча действительно бы-
ла, меня туда приглашали. Мы 
обсудили, чем каждый депу-
тат может быть полезен, какие 
профили, специфику работы 
имеют, а также какие пробле-
мы могут в дальнейшем брать 
на местах и решать в Госдуме. 
Всё очевидно: как председа-
тель комитета по МСП взял на 
себя вопросы малого и средне-
го предпринимательства. И в 
рамках региональной недели 
провёл ряд встреч с ключевы-
ми акторами по работе с бизне-
сом в регионе. 

Комитетская 
работа
– Как получилось, что в 

таком молодом для депутат-
ской работы возрасте вы ста-
ли председателем комитета 
по малому и среднему пред-
принимательству? Как вооб-
ще устроена процедура рас-
пределения по комитетам в 
Госдуме?

– Мою кандидатуру рас-
сматривали, потому что у ме-
ня достаточно большой опыт 
работы в предприниматель-
стве (хоть и с небольшим 
уклоном в молодёжное) – по-
рядка 10 лет. «Единая Россия» 
приняла решение, что закре-
пит за собой только полови-
ну комитетов. Остальные рас-
пределят между фракциями в 
зависимости от их представи-
тельства. Далее посмотрели 
по компетенциям, провели со-
гласование со всеми фракция-
ми, мою кандидатуру поддер-
жали. Для себя лично рассмат-
ривал два варианта – образо-
вание и предприниматель-
ство. Я рад, что так получи-
лось, так как вновь созданный 
комитет – это отдельный ин-
тересный опыт. Как председа-
тель комитета по МСП, я опре-
делил для себя ключевые вы-
зовы. Здесь большой объём 
работы. Благодаря моему воз-
расту, думаю, что смогу при-
менять свежий современный 
взгляд на проблемы предпри-
нимательского сообщества 
и опираться на современные 
тренды в своей деятельности.

– На заседаниях комите-
та какие законопроекты рас-
сматриваются?

– Например, законопроект, 
который прошёл первое чте-
ние, – об ограничении штрафов 
и расширении мер поддержки 
для субъектов МСП. Сейчас в 

законопроекте говорится, что 
если ты получаешь меру под-
держки и нарушил оформление 
документов, то уже не сможешь 
получить поддержку в тече-
ние ближайших трёх лет. Зако-
нопроектом предлагается сни-
зить этот порог до одного года. 
Более того, если ты устранил 
все нарушения в срок, то пред-
лагаем вообще не лишать мер 
поддержки, можно будет сразу 
заявляться и получать. Но есть 
и свои ограничения: это не ка-
сается экономических и уго-
ловно-процессуальных нару-
шений (например, подделка до-
кументов), по этим статьям ме-
ра пресечения остаётся. Также 
важными являются поправки 
в КоАП РФ о снижении бюро-
кратического барьера – за пер-
вое нарушение не штраф, а пре-
дупреждение. Ряд администра-
тивных барьеров предлагает-
ся убрать, а меры господдерж-
ки расширить. Это позволит 
устранить пробелы, которые 
есть в законодательстве о МСП.

– Каким вы видите топ-3 
проблем бизнеса, помимо ан-
тиковидных ограничений?

– Первая – это администра-
тивная нагрузка, контрольно-
надзорные меры, большое ко-
личество отчётности, которая 
уже исторически не актуаль-
на. Есть ряд вопросов, связан-
ных с надзорными органами и 
отчётностью, которые надо до-
рабатывать и оптимизировать 
под современные реалии. Вто-
рая – косвенное силовое воз-
действие, когда наличие угроз 
и проверок используется как 
средство давления на бизнес. И 
третья – постоянно меняющие-
ся правила игры, под которые 
бизнесу приходится подстраи-
ваться. У нас все перспективы 
краткосрочные. Бизнесу необ-
ходимо понимать конъюнкту-
ру рынка, экономической сре-
ды, чтобы выстраивать долго-
срочные перспективы, систем-
ные правила, которые не меня-
ются на протяжении длинно-
го отрезка времени. Но и стра-
тегически нужно развивать ма-
лое и среднее предпринима-
тельство и увеличивать его до-
лю в ВВП. Предприниматель-
ство – это то, что в первую оче-
редь выстраивает простран-
ство. Субъекты МСП делают до-
ступными товары-услуги возле 
дома, которые помогают чело-
веку комфортно существовать 
по месту своего проживания. 
Развитие структуры этого биз-
неса напрямую влияет на уро-
вень комфорта жителей. 

В политике, 
как на ринге
– С кем удалось встретить-

ся в рамках региональной не-
дели в Свердловской обла-
сти?

– С руководителем «Опоры 
России», представителями ми-
нистерства инвестиций и раз-
вития. Мне кажется, это од-
ни из ключевых акторов, кото-
рые понимают специфику ре-
гиона в разрезе предпринима-
тельского сообщества. Прово-
дил сбор актива партии – там 
тоже много предпринимате-
лей, в том числе муниципаль-

ных, которые работают за пре-
делами Екатеринбурга. Спе-
цифика их проблем совершен-
но другая, не такая, как в сто-
лице региона. Услышал мнение 
предпринимателей о QR-кодах, 
о существующих мерах под-
держки. У каждого региона своя 
специфика с точки зрения взаи-
модействия с властью, и здесь, 
конкретно в Свердловской об-
ласти, есть министерство ин-
вестиций, которое занимается 
развитием предприниматель-
ства. Здесь много наработок, ко-
торые можно масштабировать 
на всю страну. Так что с пред-
метной точки зрения регио-
нальная неделя для меня про-
шла очень продуктивно. В ходе 
последнего визита в Екатерин-
бург в сопровождении Викто-
рии Казаковой, министра ин-
вестиций и развития Свердлов-
ской области, посетили Ураль-
ский завод гражданской авиа-
ции – якорный резидент осо-
бой экономической зоны «Тита-
новая Долина». Также удалось 
встретиться с резидентами тех-
нопарка высоких технологий 
«Университетский». Из числа 
резидентов хотелось бы выде-
лить компанию «Биомикроге-
ли» и «Лаборатория Будуще-
го». «Биомикрогели» – извест-
ная на международном уровне 
компания, производящая про-
мышленную и бытовую химию, 
а роботы «Канатаход» произ-
водства «Лаборатории Будуще-
го» обследуют линии электро-
передачи в Швейцарии, ОАЭ, Са-
удовской Аравии, Турции, Гре-
ции, Германии, Казахстане. В 
этом плане Свердловской обла-
сти есть чем гордиться.

– С какими вопросами 
к вам обращались муници-
пальные предприниматели?

– Например, просили сде-
лать меры поддержки в мо-
ногородах и ТОСЭРах доступ-
ными большему количеству 
предпринимателей, сейчас на 
них могут претендовать толь-
ко представители определён-
ных сфер. Виды экономиче-
ской деятельности определя-
ются при заявке на ТОСЭР, и 
часть предпринимателей го-
ворят, что для них не совсем 
понятна логика, почему опре-
делены именно эти виды де-
ятельности. Обратился в ми-
нистерство инвестиций – там 
пояснили, что моногорода и 
ТОСЭРы самостоятельно ут-
верждали направления пред-
принимательства, которые не-
обходимо поддержать, опира-
ясь на структуру своей эконо-
мики, и могли что-то не преду-
смотреть. Что-то появилось с 
тех пор, как появился закон о 
ТОСЭР. Проговорил ответ для 
предпринимателей из Лесно-
го, что ТОСЭР может расши-
рять свои ОКВЭДы и увеличи-
вать виды экономической дея-
тельности через заявку моно-
города, если есть обоснования. 
Увеличение доли МСП в мо-
ногородах приведёт и к улуч-
шению благосостояния и ста-
бильности самого моногоро-
да. Ключевым является нали-
чие мест для занятости насе-
ления, так как не все работают 
на градообразующих предпри-
ятиях. Дефицит моногородов 
– в недостатке сервисов и ус-
луг, которые есть вокруг этого 
города. МСП поможет решить 
этот вопрос. Ещё один момент: 
существуют займы, которые 
обеспечивает Фонд поддерж-
ки предпринимательства на 5 
млн. Предприниматели просят 
больше средств. Но есть клю-
чевое ограничение – эти зай-
мы для малых предприятий, в 
первую очередь стартапов. А 
есть банковский продукт – для 
более крупных предприятий. С 
учетом того, что в Фонде полу-

чить поддержку проще, чем у 
банков, есть пожелание, чтобы 
сумма была больше лимита. 
Ещё один запрос: сейчас кре-
диты реструктуризированы на 
два года, а раньше было на три. 
Предприниматели говорят, 
что «длинные деньги» – полез-
нее в обороте. С другой сторо-
ны, при трёхлетнем цикле под-
держку получат меньшее ко-
личество компаний. Тут важ-
но поймать баланс, что важнее 
– длинные деньги, которые бу-
дут более эффективны, или ко-
личество субъектов, которые 
получат поддержку. 

– Как будет выстроена ва-
ша дальнейшая работа с из-
бирателями Свердловской 
области?

– Сейчас ключевой для нас 
является организация приём-
ных на территории Екатерин-
бурга и в муниципалитетах, где 
есть штабы и представитель-
ства нашей партии. Консолиди-
руем информацию и запросы, 
будем работать. Одна из таких 
приёмных заработает в самое 
ближайшее время. Из ближай-
ших ключевых событий у нас 
по плану 26 февраля – старт му-
ниципальной избирательной 
кампании, так что обстановка 
на политической арене в обла-
сти в ближайшее время должна 
оживиться.

– Психология, предприни-
мательство, политика – какие 
ещё у вас увлечения?

– Есть одно общее увлече-
ние у всех «капитанов», такая 
культурная практика: вместо 
общей физкультуры у нас за-
нимаются каратэ Кёкусинкай. 
Ключевое в педагогике – быть 
примером самому. С тех пор, 
когда я начал свой путь в про-
грамме «Капитаны», я сам по-
шёл на каратэ. Сейчас у меня 
зелёный пояс с коричневой на-
шивкой. Надеялся, что в этом 
году, но, видимо, уже в следую-
щем, сдам на коричневый. Это 
увлечение со мной 5–6 лет. А 
так – люблю все виды актив-
ного спорта. С другой стороны, 
времени сейчас на эти увлече-
ния почти не остаётся.

– Можно провести анало-
гию между каратэ и полити-
кой?

– Для меня внутри кара-
тэ было два открытия. Первое: 
никогда не подозревал, что это 
коллективный вид спорта. Ког-
да 30–50 человек занимаются, 
все упражнения делаются со-
вместно, получается такое еди-
нение людей в процессе. И это 
круто! Году на третьем-четвёр-
том появилось понимание со-
причастности ко всем людям, 
что мы делаем одно дело. Ни-
когда не воспринимал так ка-
ратэ. Второй инсайд: когда вы-
ходишь на ринг, на кумитэ, ты 
понимаешь, что тебе может 
«прилететь», ты будешь с си-
няками. Ты преодолеваешь се-
бя, понимая все риски, и, несмо-
тря на сопротивление, отстаи-
ваешь свою позицию. Это кру-
той опыт, ключевой навык для 
предпринимателя и полити-
ка: осознавая все риски и пони-
мая, что будет сопротивление, 
всё равно отстаивать свою по-
зицию. 

О партии 
«Новые люди»
– Партия «Новые люди» к 

нам надолго?
– Сказать, что навсегда, бу-

дет бахвальством. Сказать, что 
поставили срок – сделаем и уй-
дём, будет неправдой. На мой 
взгляд, «Новые люди» пришли, 
чтобы принести изменения в 
страну и отвечать на запрос пе-
ремен, который существует у 
людей. Пока этот запрос отзы-
вается у людей, партия будет 
актуальна внутри повестки, 
представительство будет ра-
сти. Если получится так, что за-
прос перестанет быть актуаль-
ным для государства, людей, 
то скорее всего мы окажемся 
за периферией общественного 
мнения. Мне лично занимать-
ся вопросами «не развития» бу-
дет неинтересно. В таком слу-
чае буду искать себе примене-
ние в других сферах и других 
вызовах, найду место, где я бу-
ду максимально полезен.

Предыдущий материал, 
интервью с зампредседателя 
комитета Госдумы по экологии, 
природным ресурсам и охране 
окружающей среды 
Жанной РЯБЦЕВОЙ, 
был опубликован 
в №209 от 12.11.2021.

РЕГИОН Редактор страницы: Екатерина Хожателева
Тел: +7 (343)  262-63-02
E-mail: region@oblgazeta.ru

ДОСЬЕ «ОГ»
Александр Вячеславович 
ДЁМИН родился в 1988 году. 
В 2015 году окончил Юж�
ный федеральный универси�
тет по специальности «Пси�
хология».
 С 2009 по 2010 год – 

служба в Вооружённых 
силах РФ.
 С 2015 по 2020 год – про�

шёл путь от методиста до 
генерального директора 
Благотворительного фон�
да «Капитаны».
 С 2020 года – заместитель 

руководителя исполкома 
политической партии «Но�
вые люди».
 С 2021 года по настоящее 

время – председатель ко�
митета по МСП Государ�
ственной думы РФ.

Отчёт об использовании имущества, закреплённо-
го за ГАУ ДПО СО Красноуфимский УТЦ АПК и От-
чёт о деятельности Учреждения за 2021 год, согласно 
ПП СО от 30.01.2009 № 64-ПП, размещены на сайтах 
www.bus.gov.ru, www.utcapk.ru. 

В колбасный цех г. Копейска Челябинской области 
требуется менеджер по продажам продукции, работа 
непосредственно в Екатеринбурге.

Опыт продаж мясопродуктов обязателен. Поиск и 
привлечение новых клиентов: проведение переговоров, 
обсуждение условий, заключение договоров, контроль 
дебиторской задолженности. Развитие товарных кате-
горий внутри клиентской базы (анализ продаж в разрезе 
категорий, подготовка коммерческих предложений).

Тел.: 8982�288�86�24
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Красноуфимск
Экипаж ДПС оказал помощь водителю на трассе, попав�

шему в сложную ситуацию. «Лада Гранта», буквально зарыв�
шаяся в сугроб, была обнаружена во время патрулирования на 
199�м километре трассы Пермь – Екатеринбург. Водитель был 
тут же, он рассказал, что ехал на работу в Екатеринбург, поте�
рял управление, в результате чего «Гранта» слетела с трассы. 
Выехать самостоятельно водитель не мог, никто из проезжав�
ших не остановился – к моменту появления полиции водитель 
уже около часа караулил собственную машину на зимней трас�
се. Наряд ДПС в составе Максима Амояна и Алексея Ушакова
принял единственно возможное решение оказать помощь, бла�
го автомобиль вроде бы был на ходу. Инспекторы останови�
ли появившийся на дороге трактор. Общими усилиями «Гран�
ту» привязали к ковшу дорожной техники, и машинист быстро 
и легко вытащил машину назад на трассу. Повреждений у ав�
томобиля не оказалось, водитель смог продолжить движение. 
Предварительно поблагодарив полицейских и тракториста.

Ревда 
В городской суд направлено дело в отношении группы 

фальшивомонетчиков. Расследование проводилось следова�
телями ГСУ ГУ МВД по Свердловской области совместно с со�
трудниками УЭБиПК областного главка. Группа распространи�
телей фальшивых банкнот активно действовала в 2021 году. 
Руководитель пресс�службы ГУ МВД Валерий Горелых сооб�
щает: «Фигуранты приобрели не менее 63 заведомо поддель�
ных купюр номиналом 5000 рублей для дальнейшего сбыта. 
Сброс подделок осуществлялся в магазинах Екатеринбурга, 
Нижнего Тагила, Невьянска, Среднеуральска, Верхней Пышмы 
и Ревды. Собрана доказательная база об их причастности бо�
лее чем к сорока фактам сбыта фальшивок». В ходе меропри�
ятий, спланированных оперативными сотрудниками 
УЭБиПК, были задержаны пятеро подозреваемых: четыре ека�
теринбуржца и уроженец Пермского края. Публика доволь�
но разношёрстная: менеджер коммерческого склада, неодно�
кратно судимый мелкий уголовник, оператор ПК… Если суд 
признает их виновными, распространителям фальшивок гро�
зит до 15 лет лишения свободы. Полиция, в свою очередь, на�
стоятельно советует предпринимателям приобрести аппарату�
ру для распознавания фальшивок. Это поможет вам защитить 
ваш бизнес. И ни в коем случае, обнаружив фальшивку, не пы�
тайтесь её сбыть – это состав уголовного преступления.

Первоуральск
Двадцатилетний подозреваемый в серии краж велоси�

педов задержан и даёт показания в Первоуральске. С нача�
ла года городской ОМВД уже зафиксировал десять хище�
ний двухколёсного транспорта: несмотря на зимнее время, 
актуальность этого вида преступности не спадает. Как пола�
гает полиция, задержанный преступник похищал велосипе�
ды из подъездов жилых домов. Причём хозяева, как правило, 
не пользовались противоугонными замками, полагая дверь 
и домофон достаточной защитой. Если бы граждане были 
не так беспечны, говорят полицейские, может, и краж было 
бы меньше, тем более что правила техники безопасности до�
вольно простые. Прежде всего: по возможности паркуйте ве�
лосипед там, где есть камеры видеонаблюдения. Не прене�
брегайте такой защитой, как противоугонный замок. Не вы�
кидывайте документы на велосипед, особенно те, где напи�
сан номер рамы: так будет проще найти транспорт и дока�
зать, что он именно ваш. Ну и, конечно, не покупайте велоси�
педы сомнительного происхождения – не поощряйте тем са�
мым преступников. Тем более что краденый велосипед, если 
его найдут, всё равно придётся вернуть.

Туринская Слобода

В Слободотуринском районе водителя загнали в снег 
сами инспекторы. Сообщение о том, что по улицам села 
Сладковского ездит пьяный на машине, поступило в дежур�
ную часть. В сторону населённого пункта выехал экипаж. 
На 68�м км трассы Байкалово – Туринская Слобода – Туринск 
похожий автомобиль (красный «Хёндэ Акцент») был замечен, 
инспектор дал сигнал остановиться, однако водитель решил 
поиграть в догонялки. Некоторое время это ему удавалось, 
но потом «Акцент» заехал в снег, забуксовал, и тогда взору 
инспекторов предстал водитель с явными признаками опья�
нения – прибор показал 0,984 мг/л (на фото). Документов на 
машину при водителе не было, прав он не получал вообще 
никогда, о чем с готовностью сообщил инспекторам. Красный 
«Хёндэ» принадлежал его жене. Когда супруга отвлеклась, 
27�летний муж поехал кататься. Подавать заявление об угоне 
жена не стала, а вот букет административок мужчина зарабо�
тал: пьяная езда, езда без прав и невыполнение требования 
об остановке. По счастью, ни люди, ни железо в ходе его по�
ездки не пострадали. Автомобиль вернули хозяйке.

ПАТРУЛЬНЫЙ УЧАСТОК

По материалам 
пресс-службы ГУ МВД РФ
по Свердловской области

Подготовил Николай ШИМКЕВИЧ – 
по заказу «Областной газеты»
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Александр Дёмин считает, что в политике, как в спорте, понимая, что будет сопротивление, 
надо всё равно отстаивать свою позицию
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